



Elvira Wegner übernimmt für Bärenherz die Spendengelder

03.01.2022 00:00 CET

Albert Berner Deutschland GmbH organisiert Weihnachtstombola für Bärenherz

Die Albert Berner Deutschland GmbH, Tochtergesellschaft eines führenden Handelsunternehmens für Verbrauchsmaterialien, formuliert auf ihrer Website: "Die Menschen machen den Unterschied" und erklärt, dass einer ihrer Unternehmenswerte die Verantwortung gegenüber der Gesellschaft ist.

So kann man es fast als "folgerichtig" verstehen, dass Frau Gebhardt vom Unternehmen bereits zum wiederholten Mal eine Kunden-Weihnachtstombola

zugunsten vom Kinderhospiz Bärenherz organisiert hat.
Das Ergebnis der Tombola belief sich auf großartige 550 Euro!

Diese Spende ist wie alle anderen auch, für Bärenherz sehr wichtig, damit auch in dieser Zeit der Einschränkungen durch Corona, die Betreuung unserer Kinder und ihrer Familien uneingeschränkt weitergeführt werden kann.

Wir haben uns sehr über diese Initiative gefreut und bedanken uns von Herzen für die großzügige Unterstützung unserer Arbeit!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de